

FREUNDE KONKORDANTER WORTVERKÜNDIGUNG

April 2023

In Christus Jesus geliebte Geschwister, liebe Freunde!

Wir laden euch hiermit herzlich ein zu unserer

141. Tagesversammlung unter biblisch-konkordanter Wortverkündigung in NRW

**am Montag, dem 1. Mai 2023 (gesetzlicher Feiertag) um 11:00 Uhr
im Paul-Gerhardt-Haus, Marxstraße 23, 45527 Hattingen.**

Eine Teilnahme ist auch online und telefonisch (ab 10:30 Uhr) möglich über
<https://us06web.zoom.us/j/2201297884?pwd=djVPcDdhQVhJamY1bjBVTnUxS1ZMUT09>

Meeting-ID: 220 129 7884 - Kenncode: md2pLV

telefonische Einwahl:

+49 69 5050 0951 oder +49 69 5050 0952

oder +49 69 3807 9883 oder +49 69 3807 9884

oder +49 69 5050 2596 oder +49 69 7104 9922

Meeting-ID: 220 129 7884 - Kenncode: 530736

Thomas Kummer dient zu folgendem Thema:

11.00 Uhr Wo der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit! – Teil I
2 Kor 3,17

14.00 Uhr Wo der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit! – Teil II
2 Kor 3,17

Werfen wir einen Blick auf den Zusammenhang dieses Schriftwortes: Ein Spiegel der Antike hatte eine polierte Metalloberfläche, die sowohl das Licht als auch das Bild desjenigen, der ihn benutzte, reflektierte. Paulus bestieg nicht wie Mose die Höhen des Sinai und brachte einen vergehenden, flüchtigen Abglanz der Herrlichkeit des Herrn zurück. Die Herrlichkeit des Herrn, die ihn innerlich erleuchtete, verblasste nicht, sondern wurde heller und heller. Dies ist eine schöne Umschreibung für das Wirken des Paulus in verschiedenen, aufeinander folgenden Dienstphasen. Es begann mit einer unerwarteten Gnade auf seinem Weg der Gewalt nach Damaskus. Im pisidischen Antiochien verkündete er sodann Rechtfertigung aus Glauben. Danach bringt Paulus den Korinthern die Versöhnung. Schließlich übermittelt er als Häftling in Rom die überragenden geistlichen und himmlischen Segnungen des liebenden Vaterherzens Gottes für Seine Söhne. Hier folgte somit Gnade auf Gnade und Herrlichkeit auf Herrlichkeit – bei zunehmender äußerer Schwachheit und Gebundenheit des Apostels.

Auch bei uns heute führt die beständige Betrachtung der Herrlichkeit des Herrn in Seinem Wort zur Ähnlichkeit mit Ihm. Wir strahlen etwas von dem ab, was unser Herz erfüllt, in dem Gott es hell aufleuchten lässt und in dem Christus wohnt (Eph 3,17).

Wo der lebendig machende Geist des Herrn ist, da ist Freiheit – Freiheit vom Gesetz, Freiheit von der Macht der Sünde und der Begierde des Fleisches, Freiheit auch von uns selbst, von der Umklammerung, dem Geltungsbedürfnis und dem Streben des eigenen Ichs.

Seid mit diesen Gedanken herzlich begrüßt und bleibt in jeder Lebenslage der Gnade und Liebe unseres treuen Gottes und Vaters in Christus Jesus anbefohlen, eure

FREUNDE KONKORDANTER WORTVERKÜNDIGUNG

Kurzer Hinweis:

Zum Mittagsimbiss können alle Teilnehmenden vor Ort gerne etwas beitragen. Wir freuen uns auf euch und auf den Tag der Gemeinschaft unter Gottes Wort!